

## **Concours d'écriture « Racontez-nous votre confinement »**

### **MON HISTORIQUE DE CONFINEMENT**

Pendant ce confinement je vais marcher une heure par jour avec ma mère mais j'ai commencé à sortir après 15 jours de confinement. Quand je sors je découvre des endroits que je ne connaissais pas. J'aime beaucoup vers l'école de la Roue et vers les Pervenches. Je prends des photos. Après ma marche, à 20 heures, je vais voir un monsieur qui chante (très bien). Il a même participé à « The voice ». Je rentre chez moi pour manger en ; ce moment il y a beaucoup de soleil donc on mange dehors.

J'ai cours le mardi et le vendredi en visio conférence. C'est tellement bien de voir ma maîtresse et mes amis.

Le mercredi j'ai solfège en visioconférence. J'appelle mes amis. Je suis contente je range des pièces et je redécouvre des jouets, des livres. Avec mon frère, on a fait des plats. On a essayé des recettes. On a fait des jeux de société.

Pour moi le confinement c'était prendre le temps, voir plus sa famille sauf mes grands-parents qui me manquent.

J'espère que tout le monde se porte bien ; qu'il y aura moins de malades à l'hôpital et que tout le monde va bien porter son masque.

**Margaux (10 ans)**